

**Communiqué de l'Union Syndicale Solidaires - Union locale du Comminges :
SUD éducation, SUD Santé Sociaux, SUD collectivités territoriales, SUD pâtres, SUD culture,
ASSO Solidaires, SNUPFEN**



Encore plus de précarité, en Comminges et ailleurs, où allons-nous ? Dans la rue le 18 septembre pour les conditions de vie de toutes et tous !

Saint-Gaudens, le 16 septembre 2025

Des **centaines de milliers de personnes** se sont mobilisées le 10 septembre dernier, manifestant leur colère face aux annonces du budget que devait présenter le gouvernement Bayrou, et plus généralement l'exaspération du jeu politique actuel. **Ce budget aurait des conséquences dramatiques**, alors que **la paupérisation d'un grand nombre de gens est déjà visible**.

Dans le Comminges, nous étions des centaines mobilisées. Devant **le danger imminent** que représente un tel budget austéritaire, l'**Union locale Solidaires** soutient les modes d'actions de grève, blocages, manifestations et assemblées. En particulier, elle **apporte son soutien** au nouveau **collectif des Précaires du Comminges** ayant dénoncé par le blocage éphémère de l'antenne du Conseil départemental, la **fin du dispositif historique de transports gratuits** en Haute-Garonne, supprimé ce mois de mars 2025 sans préavis à la population.

Nos syndicats actifs sur le Comminges dans la défense des salarié-e-s sont **témoins d'une précarisation grandissante**. La ville de Saint-Gaudens connaît une désaffection des pouvoirs publics depuis de nombreuses années et **mériterait des mesures urgentes de solidarité et un financement massif pour un centre-ville vivant et un refinancement des services publics partout**. Les villages du Comminges ne connaissent ni transports locaux collectifs (hors scolaire, devenus payants), ni aide à l'installation, à l'emploi, ou à l'habitat.

Notre union locale dénonce également la stigmatisation que fait l'extrême-droite des bénéficiaires du RSA, du chômage, de l'AAH, de l'AME... Quel que soit son parti, **elle promet les mêmes politiques économiques qu'actuellement** tout en proposant la suppression de droits élémentaires. **L'extrême-droite s'attire la sympathie des campagnes contre les grandes villes**, sans pour autant offrir de perspectives à la vie rurale si ce n'est la division des travailleurs et travailleuses et la poursuite de politiques d'épuisement des ressources.

Il est urgent d'imposer des politiques sociales à la hauteur des enjeux : se déplacer, habiter, se former, vivre, être soigné-e, être accompagné-e, avoir accès aux loisirs, et à des services culturels partout, divers et à bas prix.

L'union locale Solidaires du Comminges revendique :

- Le **renforcement des services publics** partout
- La **Hausse du SMIC** (2000€ net) et des **minimums vieillesse, AAH**, etc.
- L'**arrêt du contrôle des travailleur.se.s privés d'emploi** (VS 211 Milliards d'aides publiques alloués aux grandes entreprises) et le **maintien des dispositifs** de solidarité (transports gratuits, tarifs réduits santé/sport, etc.)
- La **réouverture des services d'accueil** sur des plages horaires renforcées
- Un **plan d'urgence pour la sauvegarde du tissu associatif**
- Un **plan d'urgence pour l'aide à l'installation, la formation et à l'emploi** dans le Comminges

Le 18 septembre est un nouveau rendez-vous, nous appelons à rejoindre massivement la mobilisation par la grève et l'action partout où c'est possible !

RDV Saint-Gaudens - 9h au rond Point de Valentine